School

学び舎の窓から

輝け!元気っ子



浜岡北小学校6年1組 山本 光来 さん

御前崎ナンバーワンの学校を目指して

ぼくたち北小6年生は、「北 小を御前崎ナンバーワンの学 校にする。」を合言葉に取り組 んでいます。

「あいさつ」は、『あいさつ広 げ隊』をつくり、毎朝、学年 ごと正門に立っています。み んなの明るいあいさつが広が り、全校アンケートの結果も よくなり、毎朝立っているぼ くたちも、うれしく思います。

ぼくは、環境委員長に立 候補しました。北小のそう じをナンバーワンにするた めです。まず、そうじ用具

の点検を毎月するようにし ました。みんなが、道具に 凩らないでそうじができる ようにするためです。また、 これまでそうじ中に流れて いた音楽も、やめてみまし た。静かな状態でみんなが そうじができるようにした かったからです。取り組み の効果が出て、北小のそう じはどんどんナンバーワン に近づいています。

これからも、北小のリーダー として、また、委員長として がんばっていきたいです。

学校へようこそ

「幼稚園大好き」 笑顔いっぱい

園庭の赤い大きなてんとう虫 の滑り台。背中に登れば遠くに 富士山が見え、その周りには毎 日子どもたちのにぎやかな声が 響きます。

白羽幼稚園の子どもたちは、 明るくて素直で人懐っこく、友 達と遊ぶことが大好きです。「お はよう! | と元気に門をくぐる と走って保育室に向かいます。 砂遊びに泥んこ遊び、虫取りを したり、バギーに乗ったりと、 子どもたちは広い園庭でのびの びと体を動かし、めいっぱい遊 びます。

しろわっこ

地域の方のご厚意やご協力に も支えられ、トウモロコシやサ ツマイモは苗植えから収穫をさ せていただき、タケノコ掘りや カブトムシの飼育、生け花、お 茶会など貴重な体験もいろいろ させていただいています。

園のすぐ隣には白羽小学校が あり、運動会の練習を見学した り、生活科の授業を体験させて もらったりしています。また小 学生が園を訪れ、本読みや歌を 聴かせてくれることもあり、子 ども同士の交流を楽しみ、多く の連携を取っています。

▶白羽幼稚園 園児数 49人 長 山下美幸

